



Judith Nussbaumer

*1969, lebt in Fulenbach und arbeitet in Wolfwil, SO, CH



Judith Nussbaumer ist eine Künstlerin, welche gerne breit abgestützt arbeitet. Zumeist wählt sie sich ein Oberthema, in welches sie sich in der Folge vertieft und auf verschiedene Weise herausarbeitet. Die Fulenbacherin malt vorwiegend mit Ölfarbe auf Leinwand, aber lässt das Wetter es zu, schweisst sie bei sich zuhause auch Plastiken, welche ihr Thema aufgreifen. Dabei nimmt sie gerne alte Gartengeräte und Werkzeuge und gibt diesen eine komplett neue Form. Ihren eigenen Stil kann die Künstlerin durch die Vielschichtigkeit nur schwer kurz in Worte fassen, doch sie folgt einfach dem, was sie bewegt, anregt und interessiert und ihre eigene Art und Weise. «Ich bewege mich zwischen dem Zwei- und Dreidimensionalen, das regt und inspiriert sich und mich gegenseitig an. Das bringt mich in beiden Ausdrucksweisen dem näher, was ich damit zeigen und aussagen will.

»Inspirieren lässt sich Judith Nussbaumer gerne in der Natur.

«Ich bin auf dem Land aufgewachsen und die Natur begleitete mich mein Leben lang.»